
然だと思っていますので、「今後の変更は一切 文化祭写真販売のお知らせ

柏原中学校 学期末懇談 ご苦労様です。受験校を決 受け付けない」ということはできないと考えてい 既にお知らせしておりますが、文化祭の写真

３学年通信 める大切な懇談会です。 ただ、今後は進路 ます。 しかし、「締め切りに間に合わない」とい 販売を、体育祭や修学旅行時と同じように行っ

№ ３１ に関係のあることで、「迷い」や「心配事」がで うことはたくさんあります。 例えば「これまでは柏 ております。 お世話になっている岡林写真館

2023．12．13 きましたら、すぐに連絡をください。 原高校希望していたが、やめて氷上高校の推 からいただいた資料を下と裏面に載せておきま

薦入試を受けたい」ということは既に無理になっ す。 ネット閲覧期間は１２月２５日までです。 よ

全ては待っている間に 験で点数がとれていなかった生徒については、 ています。 なぜなら「推薦基準」の中に「その ろしくお願いします。

頑張った人のもの これまで以上に厳しい判定をします」 と言われ 学科への入学を早くから希望していた者」という

（トーマス・エジソン) ています。 今こそ確実にできる問題を増やして 項目があるからです。 今後の変更となると、成

上記の言葉は、冬休み前に出す通信によく いってください。 績が基準を超えていても一般入試」を受けても

載せる言葉です。 らうことになります。

期末テストが終わってからも、日々しっかり実 進路会議での話し合いをもとに そのように、これからは更に刻々と「間に合わ ※岡林写真館の資料にはパスワード等が

力を蓄えるために頑張っている生徒もたくさん 懇談をしています ない」ということが起きてきます。 記載されているので、その分については

います。 例えば１組のやりとり帳にはこんな記述 クラス担任が懇談の中で話した進路関係の 例年、クリスマスやお正月に親戚の人の話を 除いてホームページに載せています。

がありました。 内容は、今年度の入試にむけて過去のデータ 聞いて突然「受験校を変えたい」と言い始める

・今日は漢字をやった。 小学校６年生までに習 ーや資料をもとに、校内の進路会議で、一人ひ 生徒がいます。 そんな場合も相談に乗りますの

った漢字でも忘れているものや、書けない字が とりの希望と照らし合わせて話し合った結果をも で、とにかく迷った時は一刻も早く連絡をくださ

あった。 とに話しています。 担任としての願いや思いは い。 お願いします。

・期末テスト終わったけど、今日も塾に行って２ ありますが、それのみで話している訳では決して

時間勉強した。 ありません。 ご理解いただきますようお願いしま 私立高校入学資金貸付のご案内

・英語できへんからがんばる！ す。 公益法人兵庫県私学振興会から「入学資金

または「部屋の移動（模様替え）をしてすっき 貸付」の案内が来ておりますので簡単に連絡さ

りした」と書いている人もいました。 「推薦」＝「合格」では決してありません せていただきます。

期末テストを終えて一休みしたら、次の準備 今回の懇談の中で、「推薦入試を希望します 私立高校の入学を予定されていて、入学時

をしていかなければなりません。 か？」と声をかけさせていただく生徒がいます。 資金（入学金・施設拡充費等入学時の納入金

今、やるべきことをやった人のもとに、少し余 推薦基準に達していて、学習成績が合格・ が対象）の貸付（返還が必要）を希望される方

裕があって楽しめるクリスマスやお正月がやっ 不合格のボーダーライン辺りから上にいると考 や、詳しい内容をお知りになりたい方がありまし

てくると思っています。 えられる生徒については声をかけさせていただ たら、今学期中にご連絡いただきますようお願

勉強以外に今やっておけばよいことには、次 くことにしています。 ですから「推薦」イコール いします。

の①～③があります。 「合格」ではなく、「推薦入試を受けると決まった

① 部屋や机の中・カバンの中の整理。 人の中から、今後しっかり準備をした人が合格 卒業アルバムについて

② 年賀状を書く。 になる」ということを知っておいてください。 「推 卒業アルバムについては、山内先生が中心

③ プリント類の整理。 薦をする生徒の最終決定は１月１０日の実力テ となって、例年以上に力を入れてつくってくれて

勉強面は人それぞれですが、 英語・数学・ ストの結果を見て」としています。 います。 ただ、卒業アルバムについては全員

国語の基礎学力問題で点数がとれない人は、 が必ず購入しなければならないものではありま

本気で、基礎学力補充に取り組まないといけま 今後の「変更」や「迷い」は早く連絡を！ せん。「卒業アルバムはいらない」という方があり

せん。 柏原中学校の多くの生徒が併願校にあ 今回の懇談の中で多くの生徒は受験校を決 ましたら、１２月中にお知らせください。 よろしく

げている私立高校の先生が、「受験当日の試 定することになります。 しかし、迷いはあって当 お願いします。 （文責：足立 進）


